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【MedTec Forum】   編入学第２回生として入学して 

 編入学第２回生 

 

 

前の学校の時の自分の目標は、臨床検

査技師になるということでした。卒業年度の

時、自分はどの分野に進みたいのか分か

らず、さらに、まだ就職も厳しい時期でした。

その時、編入学をしてもっと広く・深く勉強し

た上でもう一度考えたいと思いました。 
編入は単位認定があまり認められないと

いう話を聞いていたので少し不安がありま

したが、単位が認められるものが多かった

ので、少しでも興味がある講義をどんどん

受けられるので良かったと思います。講義

も大まかには知っていたことでも、細かな

部分の新発見があり、さらに新たな疑問が

生じて勉強することが沢山あります。 
今年の国家試験で臨床検査技師の資格

を得ることが出来たので、国試のために時

間をさくことはなく、クラスの人より卒業研

究に集中することが出来るのかもしれませ

ん。そのため、微力ながら国家試験を受け

る人たちの手伝いもしたいと思っています。 
また、同じ学年の人だけでなく基礎科目

などでは他の学年の人たちと講義を受ける

ことができ、様々な人達と接することが出

来るので認められなかった単位の講義も大

切にしていきたいと思います。そして、ここ

でしっかりとした自分の進路を考えていき

たいと思います。(YN) 
 
 


